

La mairie de Dakar a un projet de traitement des eaux usées

Dossier de la rédaction de H2o
July 2012

La Ville de Dakar va davantage s'impliquer dans la réhabilitation de la Baie de Hann, du Parc zoologique et du Technopole. Le maire de Dakar, Khalifa Ababacar Sall, a décidé de s'investir dans ces trois sites de la région de Dakar, afin de leur donner un nouveau visage.

"La Ville est prête à s'investir", a souligné le maire de Dakar, hier, au cours de la cérémonie officielle de la Journée mondiale de l'Environnement qui a eu pour cadre le Parc zoologique de Hann. Concernant ce dernier, unique poumon vert de la capitale, victime d'agressions de tous genres (foncières, forestières etc.), le maire de Dakar compte participer à sa gestion. Il en est de même pour le Technopole qui présente, selon Khalifa Sall, un spectacle hideux avec des eaux usées qui ont fini d'enlaidir le site. À cet effet, le maire de Dakar a informé qu'il a un projet avec la Banque mondiale consistant à recueillir les eaux usées, à les traiter et à les mettre à la disposition des maraîchers de Dakar. "Nous allons nous donner les moyens de recueillir ces eaux et de les traiter", a-t-il informé. Par rapport à la Baie de Hann qui fut la plus belle baie d'Afrique et un espace écologique sain, elle est victime d'agressions de la part des industries installées dans la zone et des populations elles-mêmes. Le maire de Hann Bel-Air, Babacar Mbengue, est préoccupé par la réhabilitation de la baie. Il a signalé qu'une étude a été effectuée pour sa restauration, notamment avec le canal de 13 km qui sera recréé pour permettre une évacuation des usées des industries environnantes. Toutefois, Monsieur Mbengue estime que le projet de réhabilitation est à la fois "ambitieux et complexe". L'étude consacrée à la Baie de Hann est à sa dernière phase, même si, à maintes reprises, la réhabilitation a été annoncée, sans effet.

Maguette Ndong, Le Soleil (Dakar) - AllAfrica 06-06-2012